

E.U. condiciona apoyo a gobierno dominicano

Washington, mayo 19. (UPI). El presidente Jimmy Carter advirtió hoy que el apoyo estadounidense al gobierno de la República Dominicana dependerá de la honestidad en el recuento de los votos en la elección presidencial.

Carter dijo que un informe de observadores será usado para decidir el grado de apoyo que Estados Unidos dará al gobierno dominicano.

Tanto el oficialismo como la oposición se atribuyeron la victoria en las elecciones dominicanas del martes, cuyo recuento fue in-

terumpido por los militares. "Estoy seriamente preocupado por los acontecimientos que rodean las elecciones en la República Dominicana", dijo Carter en una declaración emitida por la Casa Blanca.

Señaló que está en contacto con los gobernantes de varios países vecinos y con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), en relación con la situación del país caribeño.

"Conservo la esperanza de que autoridades electorales legalmente constituidas estén en condiciones de cumplir sus responsabilida-

Pasa a la página 23

Se consolidan precios de café robusta en mercado de Londres

Londres, mayo 19. (AP). La decisión de los tostadores norteamericanos de no importar más café de Uganda no deprimió los precios de café tipo robusta en el mercado de Londres, que se consolidaron hoy a pesar de la posibilidad de que aumente la oferta de café ugandés en Europa. Las variedades robustas se cotizaron hoy a 1.677 libras (3.035.37 dólares) la tonelada métrica —es decir, 1.38 dólares la libra de café verde a nivel de mayoristas— lo que equivale a una baja de 19 libras (34.40 dólares) la tonelada métrica o 1.56 centavos la libra.

Algunos negociadores dijeron empero que, a largo plazo, los precios de los robustas podría caer, como resultado de eventuales es-

fuerzos por parte del gobierno ugandés para imponerse a la prohibición —especialmente por medio de ofertas de café a bajo precio.

Tal medida podría afectar los promedios diarios mixtos que fija la Organización Internacional del Café (OIC) en Londres y que sir-

Pasa a la página 15

Sindicato Luz acuerda evitar más apagones en Guatemala

Guatemala, mayo 19. (Latin). Tras cinco horas de negociación que concluyeron en altas horas de la noche, el Sindicato Luz y Fuerza dispuso que ya no habrán más apagones, como el que ayer sumió a esta capital y a otros dos departamentos en un caos. Los electricistas se sentaron a la mesa de discusión con personeros de la estatal Empresa eléctrica de Guatemala en el despacho del ministro de Trabajo y Previsión Social, Deaniel Corzo de la Roca.

Al concluir la reunión los personeros de la empresa y del sindicato únicamente dijeron que "todo está arreglado". Pero se negaron a dar a publicidad el acuerdo "éste es muy escueto e incomprensible para la ciudadanía", afirmó el gerente de la empresa Ricardo Castillo Sinibaldi.

"Se llegó a la conclusión que tales cuestiones (las planteadas por el sindicato) no eran de mayor envergadura. Con el acta firmada, se reiniciarán las medidas de hecho", dijo Castillo.

La actitud de los trabajadores de paralizar el servicio de energía eléctrica fue duramente atacado por todos los medios de comunicación social, e incluso se

Pasa a la página 22

Declinan precios en Bolsa de Nueva York

Nueva York, mayo 19 (UPI). Los precios declinaron hoy en la Bolsa de Nueva York, por segunda sesión consecutiva, al anunciar la junta de la Reserva Federal que haría subir los tipos de inte-

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REY Y SU NOVIA. Jordania, mayo 19. (AP). El Rey Hussein de Jordania aparece con su novia, la arquitecto Elizabeth Halaby, de 26 años, con la que contraerá matrimonio el 25 de mayo, según se anunció.

Dólar cierra con altibajos en los mercados europeos

Londres, mayo 19. (UPI). El dólar estadounidense cerró hoy con altibajos en los mercados financieros europeos, a pesar de las críticas alemanas a los progresos que había hecho a mediados de semana. El oro subió 1.25 dólares en Zurich, cerrando a 178.875 dólares la onza, y un dólar en Londres, cotizándose a 178.625 dólares. El dólar cerró la semana con aumentos fraccionales

sobre las monedas de Alemania Occidental, Suiza, Francia y el Reino Unido, pero bajó en Bélgica, Holanda, Italia y Japón.

Los cambistas dijeron que la conducta irregular de la moneda estadounidense refleja las críticas de ayer de Othmar Emminger, presidente del Banco Central de Alemania Occidental, que dijo que la recuperación de mediados de semana era "exagerada" y demasiado rápida.

Los cierres de los mercados fueron: Frankfurt: 2.115 marcos alemanes (ayer 2.1025); Zurich: 1.965 francos suizos (1.98725); Londres: 1.8070 dólares la libra esterlina, (1.8175); París: 4.625 francos ... (4.6300); Bruselas: 33.965 francos belgas (33.095); Amsterdam: 2.2575 florines (2.2690); Milán: 870.60 liras (871.25); y Tokio: 227.40 yena ... (228.53).

La libra británica también bajó. Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Chile advierte a Bolivia por expresiones ofensivas

Santiago, Chile, mayo 19. (AP). El gobierno militar advirtió a Bolivia que las expresiones ofensivas de algunos de sus altos oficiales sólo logran cerrar el diálogo, que es "la única vía" para encontrar una solución a las aspiraciones marítimas del país mediterráneo. La cancillería chilena entregó una declaración calificada aquí de "enérgica" luego de las expresiones del comandante general del ejército de Bolivia, Alfonso Villalpando, durante una ceremonia oficial en Buenos Aires.

La prensa de hoy se une a las críticas surgidas aquí por las declaraciones del general Villalpando y el supuesto "respaldo" de Argentina a las posiciones que sustenta Bolivia.

Villalpando acusó a la diplomacia chilena de practicar "un expansionismo codicioso" y posteriormente dijo que Chile es un país "usurpador".

Bolivia rompió relaciones diplomáticas este año con Chile, tras afirmar que este país había cerrado el diálogo iniciado hace dos años con el objeto de entregar una salida al mar al país altiplánico.

López P. espera firma cubana en tratado desnuclearización

Moscú, mayo 10. (Latin-Reuter). El presidente mexicano José López Portillo declaró hoy que tenía la esperanza de persuadir a Cuba para que firme el tratado de desnuclearización de América Latina, luego de la adhesión de la Unión Soviética al acuerdo. López Portillo manifestó en conferencia de prensa, al término de una estadía de tres días en Moscú, que no había recibido indicio alguno de parte de los líderes soviéticos con los que conversó de que La Habana podría seguir el ejemplo de Kremlín.

"Pero ahora que Estados Unidos y la Unión Soviética, las dos mayores potencias nucleares han firmado, los argumentos serán más fuertes y consideraremos el tema bajo una nueva perspectiva con nuestros hermanos en Cuba", dijo. "México jugó ya un importante papel en la difusión del Tratado en gran parte de América Latina" manifestó el mandatario ante los periodistas, y añadió: "Ahora concentraremos nuestros esfuerzos sobre Cuba".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTROLAN MANIFESTACION. Kinshasa, Zaire, mayo 19. (AP). La policía trata de controlar una manifestación de apoyo al presidente Mobutu Sese-

Seko. Unas 100 mil personas participaron en la demostración.